



Le club Grenoble Doyen



Premier Club Lions créé à Grenoble en 1953 sous l'appellation Grenoble Centre, avant d'être renommé Grenoble DOYEN, notre Club s'apprête à fêter ses 70 ans, sous l'égide du Lions International fondé en 1917 par Melvin Jones, aujourd'hui le 1er club-services au monde avec 1 400 000 membres répartis sur 200 pays.

Fort de ses 40 membres, le club organise depuis près de 40 ans, un loto qui, grâce à la générosité de son fidèle public et au soutien de nombreux donateurs (commerçants, industriels et entreprises), permet de verser des dons importants à différents services du CHU de Grenoble (690 000 €).

Ainsi le club Grenoble Doyen soutient la recherche médicale; il permet aussi d'améliorer le confort des malades atteints de cancers et de leucémies et vient en aide aux familles touchées par ces difficiles épreuves.

Nos œuvres sociales ont financé et financent en outre de nombreuses associations dans le domaine du handicap, (Bibliothèque sonore, Autisme, Enfants Bleus).

Le Club Grenoble Doyen organise à l'échelon régional un concours d'éloquence qui rassemble une soixantaine de lycéens chaque année.

Notre Club participe aux grandes causes Nationales:

Opération "Chariots Bébé" (collecte de nourritures et de produits de soins pour les bébés au profit des Restos du Cœur), et collectes au profit des étudiants en situation de précarité. Compétitions de Golf pour soutenir la recherche en cancérologie pédiatrique.

Sans oublier les grandes causes Internationales:

La création de la "Canne Blanche" pour les malvoyants, le financement de puits au Sénégal et au Togo, et tout récemment l'achat de générateurs électriques pour l'Ukraine, et l'aide à la Turquie et la Syrie lors du dernier tremblement de terre.

Toutes ces actions ont été possibles grâce au Don de Soi des membres du club de Grenoble Doyen ce qui représente plus de 6 000 heures de pur bénévolat chaque année

Les lions, sont profondément humanistes, motivés, fiers de leurs valeurs, et de leur capacité à effectuer des Actions pour le mieux être des nécessiteux.

Nous participons activement à la vie de la Cité avec pour but d'atténuer la souffrance de ceux qui connaissent la douleur physique ou morale, et ceci dans le cadre de notre devise: "**We Serve**" (Nous Servons).